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年代 問５「その他」の記述内容 

30 代 

市役所や市職員の活動に無駄は無いのか、効率化、経費と人員の削減をしっか

り早急にやってほしい。 

40 代 八幡体育館の改築の費用を別のことに回せるのではないか。 

40 代 そういう選択ではなく見合った予算分配をしてほしい 

40 代 

ある程度の助成金は必要と思いますが、助成金に魅力を感じて移住される方

は、定住に繋がるのか疑問です。 

40 代 職員の給料など臨時職員やパートの人の方が頑張ってます。 

40 代 

移住促進のすれば良い…バカみたいに w 住んでいる人間が住みづらいと言っ

ている街に誰が移住してくるんだ？ 

40 代 余計な人材の整理 事業費の見直し・取引先との交渉 

40 代 

公園の整備や公共施設の管理をするのは市民のボランティアにしてもらう。酒

田に住み続けることができるように積極的に市民ができることはボランティア

で行う仕組みを作る。ボランティアのつながりが人の輪になって人の交流の活

性化にもなる。 

40 代 役所 市議さんを減らし税金を使ってください 

40 代 議員の経費 

40 代 建設業界と癒着してのハコモノありきの政策 

40 代 

駅前のバスターミナルを整備しているようだがバスをそんな利用されないのに

意味がない 

50 代 市内中心部に温泉を 

50 代 

職員が多いと思う。暇そうに見えないように仕事しているふりしている人も見

えます。血税であんなに人件費が必要なのでしょうか。 

50 代 産業振興まちづくり推進事業 

50 代 正職員削減(管理職) 

50 代 様々な事情があるので豊かな街にして欲しい 

60 代 

各自治会の活動もそうですが、慣習の予算ではなく、今の時代に沿った予算運

営を願います。 

60 代 人件費 

60 代 タイムな情報を 

60 代 人口減少している中、早急に議員の数と給料を減らした方が良い。 

70 代以上 難しいけど、削減して良いと思われる分野は有りません。 

70 代以上 どの予算案も大切であり削減する事はないと思う。 

 


